



**CAHRC-CCRHA**

Canadian Agricultural Human Resource Council  
Conseil canadien pour les ressources humaines  
en agriculture

March 4 2025 /

le 4 mars 2025

[View this email in your  
browser /](#)

[Voir ce courriel dans  
votre navigateur](#)

CAHRC

**Special Partner Briefing**

**\*\*\*\* [Le français suit](#) \*\*\*\***

Hello,

The Canadian Agricultural Human Resource Council (CAHRC) remains committed to information sharing and providing timely updates pertaining to the agriculture industry. The following are updates of general interest to the agriculture and agri-food sector. We ask that you share this information with your network and please consult the source websites regularly for updates.

**Update on U.S. tariff situation**

**The following is a communication from AAFC**

On March 3, 2025, the White House confirmed that President Donald J. Trump is

proceeding with implementing tariffs on Canada and Mexico under the International Emergency Economic Powers Act (IEEPA), as per the February 1st Executive Order entitled *Imposing Duties to Address the Flow of Illicit Drugs Across our Northern Border*.

For further information please see <https://www.whitehouse.gov/fact-sheets/2025/03/fact-sheet-president-donald-j-trump-proceeds-with-tariffs-on-imports-from-canada-and-mexico/> and <https://www.whitehouse.gov/presidential-actions/2025/02/imposing-duties-to-address-the-flow-of-illicit-drugs-across-our-national-border/>

Therefore, as of 12:01 am today, March 4, 2025, the United States is implementing a 25% additional tariff on imports from Canada and Mexico and a 20% tariff on imports from China. Energy resources from Canada now face a 10% tariff. Please see the following guidance issued by U.S. Customs and Border Protection on the additional duties [CSMS # 63988467 - GUIDANCE: Additional Duties on Imports from Canada](#)

[As noted by Prime Minister Trudeau on March 3, 2025](#), Canada will respond with 25% tariffs against \$155 billion of American goods – starting with tariffs on \$30 billion worth of goods immediately, and tariffs on the remaining products in 21 days' time. Please see the Department of Finance website for further information about the products targeted, and the consultation process for the remaining products [[Canada announces robust tariff package in response to unjustified U.S. tariffs - Canada.ca](#)].

Additionally, Canada Border Services Agency has issued a Customs Notice that provides information on the surtax provisions effective March 4, 2025, on certain goods originating in the United States. The Customs Notice can be found here [Customs Notice 25-10: United States Surtax Order \(2025-1\)](#).

We understand that this is a significant amount of information and that you may have questions. To help support Canadian stakeholders, Agriculture and Agri-Food Canada will be hosting a stakeholder call on Thursday, March 6<sup>th</sup> at 12:00 EST. An invitation will follow.



Bonjour,

Le Conseil canadien pour les ressources humaines en agriculture (CCRHA) est déterminé à partager l'information et à fournir des mises à jour opportunes concernant l'industrie agricole. Voici des mises à jour d'intérêt général pour le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire. Nous vous demandons de partager ces informations avec votre réseau et de consulter régulièrement les sites Web sources pour les mises à jour.

### Mise à jour de la situation tarifaire aux États-Unis

#### **Le texte suivant est une communication d'AAC**

Le 3 mars 2025, la Maison Blanche a confirmé que le président Donald J. Trump

allait procéder à la mise en œuvre de tarifs douaniers sur le Canada et le Mexique en vertu de la loi sur les pouvoirs économiques d'urgence internationale (IEEPA), conformément au décret du 1er février intitulé Imposer des droits pour lutter contre le flux de drogues illicites à travers notre frontière nord.

Pour plus d'informations, veuillez consulter <https://www.whitehouse.gov/fact-sheets/2025/03/fact-sheet-president-donald-j-trump-proceeds-with-tariffs-on-imports-from-canada-and-mexico/> et <https://www.whitehouse.gov/presidential-actions/2025/02/imposing-duties-to-address-the-flow-of-illicit-drugs-across-our-national-border/>

Par conséquent, à compter de 00h01 aujourd'hui, le 4 mars 2025, les États-Unis appliquent un tarif supplémentaire de 25 % sur les importations en provenance du Canada et du Mexique et un tarif de 20 % sur les importations en provenance de Chine. Les ressources énergétiques du Canada sont désormais soumises à un tarif de 10 %. Veuillez consulter les directives suivantes publiées par le Service des douanes et de la protection des frontières des États-Unis sur les droits supplémentaires [CSMS # 63988467 - GUIDANCE: Additional Duties on Imports from Canada](#)

Comme l'a indiqué le premier ministre Trudeau le 3 mars 2025, le Canada réagira en imposant des droits de douane de 25 % sur 155 milliards de dollars de marchandises américaines – en commençant par des droits de douane sur des marchandises d'une valeur de 30 milliards de dollars immédiatement, et sur les produits restants dans 21 jours. Veuillez consulter le site Web du ministère des Finances pour obtenir de plus amples renseignements sur les produits visés et le processus de consultation pour les produits restants [[Le gouvernement du Canada annonce un ensemble robuste de mesures tarifaires en réponse aux droits de douane américains injustifiés - Canada.ca](#)].

De plus, l'Agence des services frontaliers du Canada a publié un avis des douanes

qui fournit des renseignements sur les dispositions relatives à la surtaxe en vigueur le 4 mars 2025 sur certaines marchandises originaires des États-Unis. L'avis des douanes est disponible ici : [Avis des douanes 25-10 : Décret imposant une surtaxe aux États-Unis \(2025-1\)](#)

Nous comprenons qu'il s'agit d'une quantité importante d'informations et que vous pourriez avoir des questions. Pour aider à soutenir les intervenants canadiens, Agriculture et Agroalimentaire Canada organisera une conférence téléphonique avec les intervenants le jeudi 6 mars à 12 h 00 HNE. Une invitation suivra.

**Stay in Touch with CAHRC / Restez en contact avec le CCRHA**

